

Otros Auxiliares del Imperio Tau

Autor AGRAMAR
jueves, 15 de noviembre de 2007

Muchas gracias a Isoroku por su ayuda.

En esta imagen podemos ver la cabeza de un soldado perro Talleriano.

Todos conocemos a los tau por ser una raza que integra a otras razas bajo lo que ellos llaman "El Bien Supremo". Mediante acuerdos, negociaciones y a veces sometimiento por la fuerza (incluso hay quien dice que usando otros métodos más turbios), los Tau se alían con otras razas y tienen intercambios con ellas. No solo proporcionan tropas que ayudan a los tau en aquellos campos en los que no están cualificados por sus propias limitaciones físicas, como el combate cuerpo a cuerpo, sino que además les proporcionan al Imperio Tau el conocimiento sobre distintas tecnologías que son de una gran utilidad al Bien Supremo, sobre todo en caso de guerra.

Ya que todos conocemos a los Kroot, los Demiurgos (los que enseñaron los secretos de la tecnología iónica a los Tau) y los Nicasar (aliados psíquicos de los Tau), por no hablar de los humanos (Guelas) que les sirven como auxiliares pasaremos a hablar de razas menos conocidas que también sirven al Imperio Tau.

Muchas de estas razas son originarias de la Franja Este o el Última Segmentum.

Un Kroot

En la zona circundante al Imperio pueden encontrarse Devoradores Krave (algo similar a los Illitas o Desuellamentes de ADyD), que son esclavistas. No se sabe si tienen relación, amistosa o no, con los Tau.

Los Hurulaxi: Raza guerrera mercenaria de muy mal temperamento extendida por el área circundante al límite entre el Segmentum Última y Tempestus. Forman bandas de saqueadores y mercenarios que vagan de aquí para allá. Por las descripciones que leído son unos humanoides gigantescos, muy parecidos a los humanos pero con la piel ligeramente azulada. Los catachanes se refieren a ellos como los "Ogros Azules". A veces luchan del lado de los Tau.

Grupos de Talerianos tienen colonias en las cercanías del Imperio Tau aunque hay comunidades de ellos viviendo en espacio Tau, aunque su mala experiencia con el imperio Humano los ha hecho muy desconfiados. Aunque los llaman soldados perro, tienen escamas reptiloides. Durante la Gran Cruzada, el Imperio intentó exterminarlos bombardeando con cargas viricas sus planetas. Los que sobrevivieron se convirtieron en mercenarios y todavía hoy mantienen un gran odio contra el Imperio. Aunque usan armas primitivas y son muy dados al combate cerrado, también cuentan con excelentes armas proporcionadas por los Tau.

Detalle de la cabeza de un Talleriano

Otros alienígenas con poco trato con los Tau salvo para lanzar incursiones (o ser blanco de purgas) son los Reek que son feroces incursores y saqueadores que viajan en ágiles naves de asalto, salvo en contadas ocasiones en las cuales una masiva flotilla de naves pesadas se moviliza para asaltar un sistema planetario.

Su proximidad a los sistemas de los Skivh'xh hace que ambas razas tengan un feroz encono personal que se ha trasladado al Imperio Tau, que ha sido blanco de ataques de esta raza en varias oportunidades, lo cual ha empujado a los Tau a llevar a cabo una serie de guerras de fronteras con los territorios Reek, que año a año se van reduciendo en tamaño.

Los Skivh'xh tienen un aspecto felino y humanoide y son muy buenos guerreros. Los Tau los llaman Gue'sheas algo así como ayudante felino.

Aparte de los ya mencionados, hay muchos mas auxiliares , algunos porque sus razas estan integradas en el Imperio Tau como los Galg que aportan aparte de unas pocas tropas, unos conocimientos muy superiores en el diseño de armas y equipo electronico de tecnologia punta; Su aspecto es el de grandes globos de gas con tentaculos de color azul o verde con unos organos sensoriales en la parte superior, usan unas armas de contacto de cargas electricas que parecen varas aturdidoras. Los Galg son ciudadanos del Imperio desde la 2° Fase de Expansion.

Posible imagen de un Galg

Otros son los Gue'naga(gue-ayundate, naga reptil,lagarto) que es un termino que se refiere genericamente a todos los individuos de razas auxiliares de antepasados reptiles, algunos no son mas que exploradores escasamente armados o blindados , aunque algunas razas estan mejor armados y cumplen tareas de tropas de linea o pesado en los Cuerpos de auxiliares del Imperio.(emparentados con los Slaani?)

El Expansionismo Tau de la 3° Fase de Expansion los ha llevado a contactarse con un gran numero de razas que venden sus servicios como mercenarios.

Un ejemplo de estas aunque no el unico son los Barghesti una raza de aspecto de un perro o lobo en 2 piernas y de 2 mts de alto, feroces combatientes en cuerpo a cuerpo, que dicen venerar a una antigua raza que peleaba contra "dioses": En ambientes de estudios imperiales se cree que pueden haber sido uno de los muchos subditos o vasallos de los Knib, una antigua raza ,subditos de los Ancestrales.Los Barghesti son muy violentos.

Saludos! espero que os halla gustado!Si reuniese mas informacion de otras razas aliadas de los Tau os la pondre aqui.